

NEWSLETTER
FÜR INSIDER
2024 Nr. 3

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Neue Servicekraft

Seit dem Weggang von Frau Schulz im Jahr 2021 wurde schulintern intensiv an geeigneten Nachfolgelösungen für die Betreuung der zentralen Toilettenanlage gearbeitet. Nun hat **Frau Schubert** hat seit den Osterferien ihren Dienst **als neue Servicekraft** angetreten und sieht mittwochs und donnerstags nach dem Rechten. An den übrigen Tagen stehen weiterhin Schülerinnen und Schüler unserer gymnasialen Oberstufe als Ansprechpartner zur Verfügung. Wir freuen uns über diese neue Kombinationslösung. Allen Beteiligten herzlichen Dank für den wichtigen Dienst zum Wohle der Schulgemeinschaft.

Vohwinkel-Füchse erneuert

Alle hatten unglaublichen Spaß! Etwa 30 Schülerinnen und Schüler unserer gymnasialen Oberstufe haben mit Frau Bögeholz und Frau Hess alle an den Wänden Vohwinkels zu entdeckenden Füchse restauriert. Die Geschichte der Füchse an Mauern und Stromkästen ist lang: Bereits im Jahr 2000 hatte Frau Bögeholz zusammen mit Schülerinnen und Schülern einen Stadtteilwettbewerb gewonnen und **an zwölf Stellen** Füchse malen dürfen, die mittlerweile **feste Bestandteile des Vohwinkeler Stadtbildes** geworden sind. Die Zukunft ist gesichert u.a. durch Patenschaften für die einzelnen Bilder.



SV-Beteiligung am Bildungsprotest

Bundesweiter Bildungsprotest: Mit Trommeln und Plakaten hat unsere Schülervertretung die berechtigten Anliegen für einen angemessenen Stellenwert der Bildung unterstrichen und die Schulöffentlichkeit auf die Aktionen aufmerksam gemacht.

Neueinstellungen

Wir freuen uns über drei feste Neueinstellungen zum 01.05.2024: **Frau Achilles** (MPT-Kraft, „multiprofessionelles Team“), **Herr Frühmark** (Deutsch, Geschichte) und **Herr Lebreton** (Sport, Hauswirtschaft) kommen neu in unser Kollegium. Außerdem konnten wir ab sofort Frau Hainbüchner und Frau Polat als Vertretungslehrkräfte für unsere Schule gewinnen. Wir sagen „Herzlich willkommen!“ und wünschen allen einen guten Einstieg an unserer Schule.

Verabschiedung von Frau Hellmich

Zum Schuljahresende gibt es wichtige Veränderungen im Lehrerkollegium, wobei ein besonderer Abschied jetzt bereits vollzogen ist: Nach fast elf Jahren verlässt Frau Hellmich unsere Schule aus familiären Gründen. Wir danken ihr für ihren vielfältigen und sehr erfolgreichen Einsatz innerhalb der Fachschaften Sport und Französisch, der Referendarsbetreuung, der Stundenplanerstellung und vielem mehr. **Alle guten Wünsche** für die Zukunft!



Physik-Leistungskurs im Röntgenlabor

In Remscheid-Lennep, dem Geburtsort von Wilhelm Conrad Röntgen, gibt es neben dem Röntgenmuseum auch das „Rö-Lab“. In diesem Labor können Schülerinnen und Schüler **praktische Experimente mit Röntgenstrahlen** selbst durchführen und die im Physikunterricht der gymnasialen Oberstufe erlernten Kenntnisse festigen. Nach dem Laborbesuch gab es für den Physik-Leistungskurs noch eine ansprechende Führung durch das Röntgenmuseum mit zahlreichen interessanten Anschauungsobjekten.

Letzter Schultag der Oberstufe

Zum letzten Unterrichtstag nach 13 Jahren Schulzeit hatten die angehenden Abiturientinnen und Abiturienten auch in diesem Jahr einige Überraschungen parat. U. a. mussten die Schülerinnen und Schüler der unteren Klassen sich zur ersten Stunde durch ein Meer aus Luftballons kämpfen. Anschließend gab es ein sehr **unterhaltsames Bühnenprogramm auf dem Schulhof** mit Musik, Spaß und Spiel. Ein schöner Tag, der allen Beteiligten in guter Erinnerung bleiben wird!



talent in sicht!

Talente-Abend

Die Förderung der besonderen Talente unserer Schule hat einen neuen Akzent bekommen: Schülerinnen und Schüler konnten beim ersten „Talente-Abend“ ihre Erfolgsprojekte aus den Bereichen **Musik, Literatur, moderne Medien und den Naturwissenschaften** einem interessierten Publikum mit erkennbarer Freude präsentieren. Eine eigens eingesetzte Jury gab den jungen Talenten ein qualifiziertes Feedback zu den vorgestellten Projekten und zeigte sich von den Leistungen beeindruckt. Nach diesem gelungenen Auftakt freuen wir uns heute schon auf neue Talentpräsentationen: Vorschläge für Talentprojekte gehen bitte an Frau Rickert und Herrn Brüggemann, die die Talentförderung begleiten.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal